

広報青少年版 124号 こんな法律があ

【非!デジタル本



大和田小 多和 快筆

近頃、将棋や買い物など何でもスマホやパソコンでできてしまう時代になった。本もその中の一つだ。本がデジタル化され、スマホやパソコンでいつでもどこでも読めるようになった。とても便利だが、僕は自分の手でページをめくって読めないから、面白さに欠けていると思う。それに、紙の本だからこそ、本屋あるいは図書館などに行って探す面白さや見つけられたときの嬉しさ、そういう楽しさを味わうことができる。だから、僕は「紙の本を読む」という法律があったらいいと思う。

【家族と過ごす時間を設ける法律



睦小 善木 玲佳

みなさんは、一日の中で家族全員と一緒に過ごす時間はありますか。私の家では、平日はほとんどありません。でも、仕事をがんばっているお父さんとお母さんはかっこいいです。いそがしい中大変だと思うけれど、もし、家族全員と一緒に過ごす時間が増えたら素敵だと思います。いつもはあまり会えなかったり、ふれ合いが少なかったりする家族でも、家族と向き合う時間が確保できるからです。家族にしか相談できないことを、その時間に話すことができるようになると思います。このようなことから、こんな法律があったらいいなと思いました。

【宿泊学習が自由にできる法律



大和田南小 五十嵐 千遥

私は、そろそろ日光修学旅行があります。家では普段、宮城の祖父のところへ行くくらいで、旅行はほとんどしません。だから、友達と一緒に、夜も過ごせるのは特別なことです。そこで、〇日から〇日までの間なら、何日でも泊まって良い、という法律があれば、友達とワイワイ楽しみたいです。周りを散歩して、自分の家のようにたくさん秘密や不思議を見つけたいです。親は少しさみしいと思うけど、自由に兄弟も連れてきて、子ども

だけで子どもの王国を作りたいなと思いました。宿泊学習が自由にできる法律がいいと思います。

【地域の人たちとふれあう法律



南高津小 北村 仁菜

私が2年生の時、地域の方と「ふれあい教室」を行いました。その時は「昔遊び」というテーマで地域の方と一緒にふれ合いました。お手玉やあやとりなど、今では馴染みのないものなので難しかったのですが、地域の方々は優しく教えてくれたので、すぐに上達できて、友達もうれしそうでした。6年生になった今でも、友達のキラキラした笑顔は、忘れられません。人と人とのふれあいはとても大切なことだと思います。地域との関係が少なくなっている今だからこそ地域の方とのふれあいを大切にしたいなと思います。

【自然を大切にする法律



村上北小 神田 果奈

私が一人で法律を考えるのは難しかったので、友達に取材してみると、「花をふまない」と言っていたのでそれを生かし、「自然を大切に法律」にしました。よく考えてみると、私たちは歩いたりしているとき、草や花などをふんでしまっています。草や花だって命はあります。そう考えてみるとかわいそうに思えてきませんか。私はかわいそうに思います。そこでこの法律を作ると、草や花などが大きく成長し、どんどん命をつなげていきます。世界が花でたくさんになったら気持ちよく過ごせると思いました。

【誰でも無料で病院に行ける法律



萱田小 宮原 花奈

病院で治りょうしたくても、お金が高くて行けない人が世の中にはいます。誰でも無料で病院に行くことができたら、悪い病気が早く見つかると、早く直すこともできると思います。みんなが健康で元気に長生きできたら、より良い暮らしになって、いつも笑顔になれるはずですよ。みんなが幸せになれる日本になってほしいです。

【お互いにあいさつしあおう法



睦中 安原 悠稀

僕がこのような法律があったらいいと思う理由は、通りがかりですれ違った人にもあいさつをし、そしてまたその人があいさつを返してくれたら、お互いにうれしいし、気分がよくなると思うからです。友達にあいさつをし、お互いにあいさつをし合えば、そこから色々話話が広がり、友達関係が一層よくなると考え、この法律を提案してみました。もしも、あいさつをしても返答がなかったら、気分もよくないし、「嫌われているのかな?」と思ってしまったり誤解を招いてしまうかもしれません。あいさつは大切なことだと思います。

【10年ごとに法律を見直す法律



阿蘇中 大石 彩加

ネット社会の現代には今の法律は合わないものがたくさんあると思う。最近になってやっと100年前の法律が改正された。その間時代が変化しているにもかかわらず適用できる法律がなかったため、苦しんでいる人がたくさんいたと思う。そこで、私は「10年ごとに法律を見直す法律」をつくれれば、その時代に沿った法律として生まれ変わることができ、社会の変化の中で苦しんでいた人達も救われるはずだと考えた。これからの時代、法律もネットのアップデートのように定期的に更新することによってより良い社会になっていくと思う。

【学生有給休暇



秀明八千代高 吉水 雪乃

私は、大人の有給休暇のように、年間で5日間だけ休んでも欠席扱いにならない日を設ける法律が欲しいです。大人のように給料がもらえるわけではありませんが、メリットはたくさんあると思います。例えば、家族で旅行に行きたいのになかなか休みの日が合わないとき、親の休みに合わせて休暇を取って、楽しく旅行に。私だったら絶対にこんな使い方をします。皆平等だか

記者の目

【築地市場の移転問題



八千代台西小 津島 光

ぼくは、築地市場移転問題について、豊洲に移転しないでほしいなと思いました。ぼくは、5度ぐらい築地に行ったことがあるのですが、年季が入っていてすごいなと思いました。外国の人もたくさんいたので今の築地全体は、観光スポットだと思います。



【動画投稿サイトやSNS



西高津小 安重 柚希

動画投稿サイトやSNSなどのネット関係のことで悪口を書かれたり、住所、電話番号を書き込まれたりして悪用されているという問題があるので、保護者と利用したり、ちゃんと使っても良い年になってから使ったりすると良いと思う。

【千葉時代(チバニアン)



新木戸小 平井 璃央

千葉県市原市の地層が、地球の磁気が逆転した数十万年前の地層だとして、この時代を「千葉時代(チバニアン)」と命名するための申請を茨城大学などの研究チームが出しています。

しかし、イタリアも「イオニアン」という南部2か所の地層を提案していて年内にも決着がつく予定です。私は、このニュースを見てイタリアは何か所も登録されているので、日本になってほしいと思います。登録されるように頑張ってください。

【共謀罪の適用範囲



村上中 落合 佑奈

私が最近気になったのは「共謀罪」に関するニュースです。共謀罪とは、テロなどの犯罪を計画段階で処罰するものです。テロなどは起きてしまってから処罰するのは手遅れなので、計画段階で処罰できることはとても重要だと思います。しかし、どの程度から計画とみなされ処罰されるのが難しいと思います。犯罪を起こすつもりがなくても処罰されるようなことがあってほしくないです。